

Se souvenir de se souvenir
série : « Jamais passés par ce chemin » (« Never been this way ») partie 5
par Wayne HILSDEN (King of Kings Community Jérusalem)
Service du 04 Février 2018

Liens : <https://youtu.be/JqwYekqV9m4>
<http://www.kkcj.org/events/service/service-2018-02-04>

Démarrage à 57mn18

Voulez-vous tournez s'il vous plaît vos bibles en Josué chapitre 4. J'ai intitulé mon message ce soir « Se souvenir de se souvenir ». Et nous allons regarder à un passage très significatif des écritures. Pasteur Chad (HOLLAND) nous a menés, la semaine dernière, à la Rivière du Jourdain, si vous vous rappelez. Dieu nous a guidé à travers la rivière jusqu'en sol sec. C'était enthousiasmant, vous vous souvenez ? Dieu a retenu cette eau de couler en bas de la rivière Jourdain, au lieu appelé Adam (Josué 3:16), au nord de là où ils se tenaient. Vous savez que c'était au moment du printemps, donc la neige du Mont Hermon fondait, la pluie venait probablement juste de s'arrêter et les effets se poursuivaient encore. Ils ont traversé au moment où les eaux étaient au stade d'inondation. Et le Pasteur Chad a parlé de ce grand miracle la semaine dernière.

Donc le Dieu de l'univers, le Créateur, le Soutien de toute chose, Celui qui contrôle le vent et les vagues, n'êtes-vous pas reconnaissants qu'Il soit vivant et bien portant ? Et Il est le même hier, aujourd'hui et pour toujours. Ce soir je vais nous mener de l'autre côté. Je vais parler de ce que les enfants d'Israël ont fait aussi tôt qu'ils ont traversé les eaux. Et nous allons regarder à un passage, comme je l'ai indiqué, en Josué chapitre 4. Regardons cela. Nous n'allons pas lire le chapitre en entier mais des segments de ce dernier. Commençons au verset 1 (-3).

« Lorsque toute la nation eut achevé de traverser le Jourdain, l'Éternel dit à Josué : Prenez douze hommes parmi le peuple, un homme par tribu. Donnez-leur cet ordre : Enlevez d'ici, du milieu du Jourdain, de la place où les sacrificateurs se sont arrêtés de pied ferme, douze pierres que vous ferez passer avec vous et que vous déposerez au campement où vous passerez cette nuit. »

Et le verset 5 (-7) maintenant « 5 Josué leur dit : Passez devant l'arche de l'Éternel, votre Dieu, en direction du milieu du Jourdain, et que chacun de vous charge une pierre sur son épaule, selon le nombre des tribus des Israélites, afin que cela soit un signe au milieu de vous. Lorsque vos fils vous demanderont demain : Que sont ces pierres pour vous ? vous leur direz : C'est que les eaux du Jourdain ont été coupées devant l'arche de l'alliance de l'Éternel. Lorsqu'elle traversa le Jourdain, les eaux du Jourdain ont été coupées. Ces pierres serviront de mémorial aux Israélites, à jamais. »

Verset 19 « Le peuple remonta du Jourdain le dixième jour du premier mois » Au passage, ce premier mois n'est pas Janvier, c'est au Printemps juste avant La Pâque. « le dixième jour du premier mois et il campa à Guilgal à l'extrémité orientale de Jéricho. » Se souvenir de Se souvenir.

Une maman a écrit un merveilleux poème, et je pense qu'il est en à propos avec ce message ce soir. Voici ses mots : Un jour que je ramassais les jouets du sol, j'ai remarqué cette petite empreinte de main sur le mur à côté de la porte. Je savais que c'était quelque chose que je voyais quasiment tous les jours mais cette fois-ci quand je l'ai vu, j'ai décidé que je voulais rester. Alors des larmes me sont venues aux yeux. Je savais que cela ne durerait pas parce que chaque mère sait que les enfants grandissent trop vite. A cet instant j'ai mis les jouets de côté et j'ai enserré mon enfant dans les bras. Et je lui ai dit une douce berceuse et suis ressortie dans la nuit. Parfois, nous prenons pour acquises toutes ces choses, qui semblent si petites comme l'un des grands trésors de Dieu, une petite empreinte sur le mur.

Ces douze pierres sur la rive Ouest du Jourdain étaient une empreinte sur le mur. Dieu a appelé Josué à placer ces pierres à Guilgal afin de les aider à ne jamais oublier. N'est-ce pas facile d'oublier ? Je suis obligé de reconnaître combien je suis oublieux. Où ai-je mis ces clés à nouveau ? J'en arrive au point où je met des obstacles sur mon chemin donc je ne vais pas à la porte jusqu'à ce que je prenne avec moi ce que je suis supposé prendre. Cela m'est arrivé il y a une heure. J'ai apporté des papiers ici afin de les donner à Michael Bryan et j'ai déposé les papiers à la porte. Afin de ne pas oublier. J'ai répété plusieurs fois récemment que la technologie progresse tellement qu'un jour nous vivrons à 220 à l'heure. Ça ne sera pas génial ? Le problème est que nous oublierons notre propre nom.

Psaumes 106 verset 11 à 13 déclare ceci concernant la première traversée d'eaux par Israël, la Mer Rouge, « Les eaux couvrirent leurs adversaires : Il n'en resta pas un seul. Ils crurent à ses paroles, Ils chantèrent sa louange. Mais ils se hâtèrent d'oublier ses œuvres » L'oubli peut avoir de sérieuses conséquences au passage. Malheureusement quand nous oublions, il peut y avoir de sérieuses, graves, conséquences. Une personne célèbre a dit : Ceux qui ne peuvent se rappeler le passé sont condamnés à le répéter. Et nous lisons des versets à propos de cela quand Moïse dit aux enfants d'Israël en Deutéronome chapitre 8 verset 19 « Si tu oublies vraiment l'Éternel, ton Dieu, et que tu te rallies à d'autres dieux, si tu leur rends un culte et te prosternes devant eux, je vous atteste aujourd'hui que vous périrez. »

Le psalmiste le déclare aussi au Psaumes 50 verset 22 « Comprenez donc cela, vous qui oubliez Dieu, De peur que je ne déchire, sans que personne délivre. » Il y a une histoire qui vient plus tard, et je ne vais pas la détailler parce que nous parlerons probablement de cela dans les jours à venir, mais rappelez-vous de l'histoire de la bataille de Jéricho. Il y a cet homme nommé Akân (Josué 7:18) qui a oublié, ou désobéit, aux paroles du Commandant et a pris certaines parties du butin de cette bataille. Nous lisons ce qui est arrivé, les enfants d'Israël ont tué à coups de pierre l'homme et il est dit ainsi au verset 26 du chapitre 7 de Josué « On dressa sur lui le grand tas de pierres toujours existant ». Malheureusement nous nous rappelons un tas de choses que nous devrions oublier et oublions trop de choses que nous devrions nous rappeler. Et il y a des graves conséquences.

Revenons à notre texte principal au chapitre 4 de Josué. Nous voyons que les douze hommes ont sélectionné leurs pierres de la rivière et les ont apportées à un lieu nommé Guilgal. J'ai deux amis du Canada, ils sont tous deux pasteurs, l'un d'eux, son nom est Bob Gale et l'autre son nom est Ken Gill. Et ils voyageaient ensemble dans un voyage en Israël y a quelques années et ils sont allés dans la vallée du Jourdain et ont vu le signe Guilgal et ont dit « Arrêtez le bus, nous devons prendre une photo devant ce panneau. » Donc Ken Gill et Bob Gale, Guilgal.

Pourquoi exactement douze pierres ? Je pense que vous pouvez deviner. Chapitre 4 versets 2 et 3 disent « Prenez douze hommes parmi le peuple, un homme par tribu. Donnez-leur cet ordre : Enlevez d'ici, du milieu du Jourdain, douze pierres que vous ferez passer avec vous » Donc chaque pierre est faite pour représenter chacune des tribus d'Israël. Quelle était la grosseur des pierres ? Nous n'en avons aucune idée. Excepté que nous avons un léger indice par e fait qu'ils devaient porter la pierre sur leur épaule. Cela devait être probablement lourd et large. Pourquoi n'ont-ils pas trouvé des pierres plus haut sur le sol à Guilgal ? Parce qu'ils ont reçu l'ordre d'aller dans le lit de la rivière. Vous savez que le lit de la rivière était probablement encore boueux, asséché pour traverser mais ils ont du retirer ces grosses pierres de la boue et les porter là-haut. Probablement il fallait les retirer de la rivière parce que c'est là où le grand miracle avait eut lieu. Et c'est une partie de l'histoire de comment Dieu les a aidés à traverser cette grande rivière. Je ne sais pas la grandeur de cette rivière au passage. Vous êtes allées à la rivière Jourdain, n'est-ce pas ? Peu importe. En ces jours, c'était plus large et plus fort et spécifiquement durant cette saison printanière.

Josué met un point d'exclamation sur quelque chose que vous et moi ne devons jamais oublier. Et c'est le besoin d'investir dans la génération suivante. Josué déclare aux versets 6 et 7 de notre texte : « afin que cela soit un signe au milieu de vous. Lorsque vos fils vous demanderont demain : Que sont ces pierres pour vous ? » Alors vous leur direz l'histoire de ce grand miracle à la rivière Jourdain. Au cas où nous aurions raté ce point important la première fois, il répète très exactement la même instruction aux versets 21 et 22 du 4^e chapitre. Maintenant les Israélites n'avaient pas leur i-phone pour prendre des vidéos de ce grand événement ni de ces pierres. Mais ils ont été capables de créer, nous pourrions dire, un parc mémorial à Guigal. Imaginez avec moi un instant, les enfants disent « Papa, pendant qu'ils marchent autour du parc, que sont ces tas de pierres ? » Et Papa leur dirait l'histoire merveilleuse qu'il ' avait pas de pont au-dessus des eaux troubles, ils ont traversé jusqu'en Terre Promise sur le sol sec.

Si vous êtes des parents, vous êtes les premières personnes responsables de la santé et de la croissance de votre enfant et de leur connaissance personnelle du Seigneur. Deutéronome 4:9 « Seulement, prends garde à toi et veille attentivement sur ton âme, tous les jours de ta vie, de peur que tu n'oublies les événements que tes yeux ont vus, et qu'ils ne s'éloignent de ton cœur ; fais-les connaître à tes fils et aux fils de tes fils. » Et j'ai maintenant cinq petits-enfants et demi. Dit simplement : Il y en a encore un dans le four, encore deux mois et nous aurons notre sixième. C'est plutôt sympa. Nos fils, leurs femmes merveilleuses, enseignent très bien leurs enfants mais une fois de temps en temps nous allons enseigner nos grands-enfants de certaines petites choses aussi. C'est ce qui nous est demandé de faire. Les grands-parents ont une chance aussi de pouvoir enseigner leurs grands-enfants.

Psaumes 78 versets 1 à 4 « Mon peuple, prête l'oreille à mon enseignement ! Tendez l'oreille aux paroles de ma bouche ! J'ouvre la bouche pour une parabole, J'énonce les énigmes des temps anciens. Ce que nous avons entendu, ce que nous connaissons, Ce que nos pères nous ont redit, Nous ne le dissimulerons pas à leurs fils, Redisant à la génération future les louanges de l'Éternel, Et sa puissance, et les miracles qu'il a opérés. » Éphésiens 6 verset 4 (Nouvelle traduction vivante) « Et vous, pères, n'irritez pas vos enfants à la colère, par la voie dont vous les traitez, mais élevez-les par la discipline et l'instruction qui viennent du Seigneur. » Et nous savons que tous les parents ne prennent pas cette responsabilité.

C'est là que toute la famille de Dieu, la famille dans le Foi, vient en soutien des parents. Galates 6 verset 10 « Ainsi donc, pendant que nous en avons l'occasion, pratiquons le bien envers tous, et surtout envers les frères en la foi. » Ici, à King of Kings, nous avons un programme pour les enfants, pour les jeunes, nous venons en soutien aux parents afin d'accomplir notre part pour aider et enseigner aux enfants à connaître le Seigneur et obéir à Sa voix. Jeudi, sur cette plate-forme, a eu lieu la présentation, le lancement, d'un nouveau ministère appelé « Hatikva Families ». Un ministère préparé pour aider les familles croyantes à adopter de enfants ici quand les parents biologiques ne sont pas désireux ou capables d'élever leurs fils ou filles. Dieu porte attention à nos enfants et nos jeunes. Nous devons y prêter attention aussi. Nous ne devons jamais avoir de pénurie de personnes désireuses de dire « Je veux aider dans le ministère des enfants », « Je veux aider dans le ministère des jeunes » « Je m'inquiète pour la génération suivante »

Vous savez qu'il y a eu de nombreux réveils à travers l'histoire. T certains de ces réveils ont tourné en mouvements. Certains de ces mouvements ont tourné en dénominations. Mais les historiens ont montré que rarement ces réveils originaux ont maintenu leur influence et effets par delà cinq ou six

générations. Pourquoi ? Parce que trop souvent nous oublions de transmettre le feu, de transmettre la torche olympique, à la génération suivante. Notre Dieu empli de sagesse comprend que si les leaders d'Israël, si les parents, racontent les histoires merveilleuses de Dieu, histoires du Dieu Saint, alors le mouvement continuera de se mouvoir.

Cela m'intimide de vous partager une histoire personnelle. Je ne sais pas pourquoi exactement. Peut-être cela va aller à me rendre vantard mais vous savez quoi ? Nous sommes supposés nous vanter dans le Seigneur. Puis-je me vanter dans le Seigneur un petit peu ? Vous raconter une histoire du Saint-Esprit. De ce que Dieu a fait ? Parce que je voudrais vous prouver, que ce que nous venons de lire sur les temps anciens, ces grands miracles ne sont pas achevés. Que Dieu est encore au travail dans des voies miraculeuses. Je vais juste mettre en lumière quelques miracles. Des choses qui se sont produites dans nos vies.

Je suis pratiquement mort en tant qu'enfant. C'était durant le (sommet) de mes parents, pour la première fois, je suis pratiquement mort quand ma mère m'a donné du lait sucré. Elle ne savait pas beaucoup plus à ce moment là mais ma peau s'est épeler de mon corps entier. Et j'ai encore les effets de cela de nos jours. Et cela a vraiment aidé, je n'avais pas à faire la vaisselle très souvent. C'est une histoire que je raconte. Ma mère a eu de multiples fausses couches. Une nuit mon père et ma mère étaient à un meeting. Et le prédicateur qui ne connaissait pas mes parents a regardé à travers le public, il a pointé ma mère et a vu une lumière au-dessus de sa tête et il a dit «Madame, je connais vos troubles ce soir, vous êtes enceinte, vous avez eu de multiples fausses-couches, mais je voulais juste vous dire que vous allez avoir un fils en bonne santé et qu'il servira Le Seigneur. » C'était mon frère Rick et il sert le Seigneur en tant que pasteur depuis plus de trente ans. Dieu a été bon envers nous.

Une nuit, notre équipe de louange dans laquelle je jouais il y a de nombreuses années et je ne vous dirais pas quand, nous étions planifié de jouer dans une congrégation du centre-ville de Toronto. Il faisait réellement très froid ce soir là, même si c'est le Canada. Nous sommes arrivé sur place plus tôt et avons essayé de prendre notre équipement dans la grande voiture que nous avons. Mais la serrure était gelée, nous ne pouvions pas tourner la clé, nous ne pouvions pas récupérer notre équipement et nous paniquions. Nous avons décidé de nous rassembler et d'imposer nos mains sur le coffre de la voiture. Nous avons prié. Nous avons remis la serrure à l'intérieur et il s'est ouvert soudainement. Ce n'est pas le grand miracle. Nous avons la mauvaise clé et cela s'est quand même ouvert. Voici un miracle. Je pense que c'est un miracle.

Il y a quarante ans, le groupe dans lequel je jouais était dans un banquet, aussi à Toronto. J'étais célibataire à ce moment là. J'ai remarqué une très jolie jeune fille. Et assez étrangement après le programme, elle est venue se présenter elle-même et me dire que nous avons des amis en commun. J'ai découvert plus tard qu'elle avait oublié à quoi je ressemblais. Mais je ne l'avais pas oubliée. Je lui ai parlé pendant cinq minutes et quand je suis rentré à la maison, j'ai dit à mon frère Rick « Je

viens juste de rencontrer la femme avec qui je vais me marier ». Et la voici. Ma femme Anne. Peux-tu simplement te lever et leur montrer combien tu es belle, après toutes ces années. Nous nous sommes mariés, je ne devrais pas vous dire cela, nous nous sommes mariés six mois plus tard après le premier jour où nous avons posé les yeux l'un sur l'autre. Ne faites pas cela à la maison.

Il y a ce jeune homme arabe qui est de Jérusalem et qui est venu à l'un de nos services du dimanche soir. Les services du foyer de Jeunes (YMCA) où King of Kings se réunissait pour les 21 premières années. Et il est venu en ce lieu et nous chantions des chants en hébreux et parlions de l'Alliance Éternelle de Dieu avec Israël. Et il a été touché, je veux dire si touché, il raconte cette histoire plusieurs fois que je l'ai entendu. Il voulait brûler complètement le lieu. Il était de la vieille ville de Jérusalem et il nous détestait. Juste la semaine dernière, dans une conférence appelée « Envision » sponsorisée par l'ambassade chrétienne, il était là et il racontait encore cette histoire. Comment Dieu a changé son cœur. Et Dieu a mis l'amour de Yeshua en son cœur. Il est né de nouveau. J'ai eu la chance de l'avoir en disciple dans ses jeunes années. Il est le pasteur d'une congrégation à quelques pâtés de maison d'ici. Une congrégation parlant arabe. Dieu n'est-Il pas bon ? Halleluyah !

L'une des choses à laquelle Dieu nous appelle est de lever des personnes pour les ministères dans ce pays. En plus d'entraîner les leaders un par un, nous avons commencé un petit collège appelé « King of Kings Collège » dans notre office à (...). C'était juste des cours du soir pour notre propre congrégation. Nous avions la vision de voir un collège biblique national établi et cinq ans plus tard ce collège, appelé dorénavant Israël College of the Bible, a changé de résidence pour Jaffa. Maintenant c'est à Netanya. Ce petit collège a maintenant enseigné à plus de 2000 israélites pour le ministère et offre des bacs, des masters et maintenant des niveaux de doctorats. Je veux dire, c'est incroyable ce que Dieu a réalisé. Nous donnons toute la gloire à Dieu pour cela.

Je me rappelle quand nous avons commencé. Les groupes de maisons ont toujours été important, les groupes communautaires, et nous avons débuté les groupes communautaires dans notre maison en hébreu. Et ce petit groupe a grandi et est devenu une congrégation. C'est maintenant une congrégation de 2000 personnes. C'est à deux pâtés de maison d'ici dans un building différent appelé Succat David. La moitié de la congrégation est en dessous de 15 ans de moyenne. Une jeune congrégation impressionnante. Nous avons démarré un autre groupe d'étude en hébreu dans notre maison. C'est maintenant devenu ce que nous appelons « Kehilat Melech Hamlachim », une congrégation de 2500 environ qui se rencontrent dans ce building sous le leadership d'Oded et Sandy Shoshani et leurs anciens. Dieu a été bon. Nous ne devons jamais rejeter les petits débuts. Dieu fait de grandes choses.

Ce soir vous êtes assis dans une pièce entourées de pierres de Jérusalem, vous l'avez remarqué. Nous parlons de douze pierres ce soir et si ces pierres pouvaient crier, si elles pouvaient parler, elles déclareraient les choses merveilleuses que Dieu a fait dans cette pièce. C'était un vieux cinéma délabré (abandonné), les sièges collectionnaient la poussière depuis des années. Quand nous

sommes venus ici, il n'y avait pas d'électricité, pas de sièges ici. Il avait juste le sol de ciment, pas de balcons sur les côtés. Les rangées étaient différentes de ce qu'elles sont aujourd'hui. Et nous sommes venus en ce lieu sombre croyant que Dieu pouvait faire briller Sa lumière ici et changer un sanctuaire d'Hollywood en un pavillon de Grâce. Je suis heureux que Dieu nous ait donné ceci. C'était un miracle, croyez moi.

Avant que nous achetions ceci, quelques années avant l'achat, je vais vous dire quels étaient nos atouts. Quelques bureaux, quelques ordinateurs, quelques stylos et pinceaux, des agrafes et Dieu nous a permis d'acheter cet endroit. Il nous a permis d'acheter d'autres endroits dans ce building, dont la Tour de Prière de Jérusalem, qui est aussi entourée de pierres de Jérusalem. Ces pierres sont un mémorial. Cela nous donne une opportunité, c'est une aide visible, de raconter la bonté de Dieu, la grandeur de Dieu. Je ne pense pas qu'une semaine ne se passe sans qu'un des pasteurs ne fasse une visite de nos locaux et montre les choses que Dieu a fait.

Vous vous souvenez qu'il y avait deux magasins érotiques juste à la sortie de ce bâtiment ? Il y a plusieurs années nous les avons achetés. L'un a été changé en « Anchor of Hope », centre de conseil familial, et l'autre est une partie des bureaux de « FIRM »(communauté de ministères reliés à Israël). Dieu fait des choses impressionnantes. Il rachète les magasins. Il change les vies. Ce ne sont pas ces pierres qui sont réellement importantes, ce sont les pierres vivantes qui viennent en ce lieu qui sont réellement très importantes. Savez-vous que Dieu utilise ces choses physiques en tant que signes, symboles ? Pasteur Chad (HOLLAND) a parlé de symboles, même à travers le pain et le vin ce soir et comment cela nous aide à nous rappeler, nous aide à raconter notre histoire à nouveau, nous rappelle à nous-même la bonté de Dieu. Je peux continuer avec un tas d'autres histoire mais je n'ai pas le temps de faire cela. Je voudrais réellement baser ce que j'ai dit sur La Parole de Dieu. Mais je voudrais donner la Gloire et l'Honneur au Seigneur.

Pourquoi ces douze pierres ont été installées ? Oui, ainsi nous nous souviendrons de nous souvenir. Savez-vous que finalement notre souvenir nous dirige à louer ? Nous nous souvenons afin de donner reconnaissance à Notre Grand Dieu. Psaumes 30 verset 4 dit « Psalmodiez (en l'honneur) de l'Éternel, vous ses fidèles, Célébrez son saint nom ! » Dans notre texte, nous voyons comment ces douze pierres ne sont pas seulement pour se rappeler à notre mémoire mais aussi pour Louer. Nous lisons en Josué verset 22 à 24 comment il doit être raconté l'histoire de ce que Dieu a fait et il est dit à la fin, et je vais citer la Septante qui est une traduction grecque de l'hébreu, une bible qui a été faite des années même avant que Yeshua ne vienne et ne marche sur la Terre, et il est dit à la fin dans notre passage, dans notre texte « Afin que toutes les nations de la terre sachent que la puissance du Seigneur est irrésistible, et qu'en toutes vos œuvres vous honoriez le Seigneur votre Dieu. » Donc il nous est rappelé ce que Dieu a fait afin qu'IL reçoive la Gloire. Donc nous pouvons dire cette histoire non seulement à nos enfants mais à toutes les nations de la terre. Quel grand appel nous avons à King of Kings. Nous sommes appelés à révéler le vrai visage de Yeshua à Israël et aussi aux nations.

Il y a une grande congrégation, d'environ 40 000 personnes, actuellement à Birmingham, Alabama au États-Unis. Elle est appelée l'Église des Hautes-Terres. Ils ont envoyés plusieurs équipes de temps courts afin de travailler avec nous ici à King of Kings. Ils ont un grand pasteur nommé Chris HODGES. Et j'ai eu la chance d'aller à de nombreuses conférences et de connaître le Pasteur Chris, un grand homme. Ils font une conférence chaque année appelée « Croître » et donnent des conseils pratiques aux pasteurs et leaders qui font croître des congrégations. Ils sont plutôt bon à cela, en 17 ans pratiquement 40 000 personnes. Mais vous savez Pasteur Chris a dit quelque chose d'important à de nombreuses occasions où je l'ai entendu. Il a dit que les leaders veulent ce que l'Église des Hautes-Terres a, mais nombreux ne veulent pas faire ce que l'Église des Hautes-Terres fait. Et que font-ils ? Ils soulignent le fait que par deux fois durant l'année, ils ont 21 jours où ils se focalisent sur la prière. Les premiers 21 jours en Janvier sont prière et jeûnes ensemble et des milliers de membres de l'assemblée se rassemblent dès 6h30 le matin pour prier et louer avant d'aller au travail.

A quoi sommes nous appelés ? Chercher la face de Dieu, Le remercier, le louer, L'honorer, Le glorifier et quand nous faisons cela, Dieu nous bénit en retour. Quand nous célébrons cela doit être très spécifique. Il est dit au Psaumes 103 verset 2 « Mon âme, bénis l'Éternel, Et n'oublie aucun de ses bienfaits ! » Nous chantions une chanson il y a de cela quelques années, certains sont assez âgés pour s'en souvenir, « Comptes tes bénédictions, nommes les une par une » Comptez vos nombreuses bénédictions et voyez ce que Dieu a fait. Et j'admets avoir une habitude depuis 25 ans de chaque jour, chaque matin, et j'ai raté quelques matins je le confesse, et je prie fidèlement pour cela, j'ai une partie car j'ai un journal de prière et tout est là, et je quand je fais mon remerciement je prends mes dernières 24 heures et je mentionne spécifiquement au Seigneur « Merci Seigneur d'avoir fait cela, fait ceci, changer l'attitude de cette personne, changer mon attitude » Être très spécifique, les nommer une par une. Je vous encourage à le faire si vous ne le faites pas déjà.

Nous n'avons pas lu à propos de cela ce soir mais Josué a aussi commandé douze hommes de prendre un autre ensemble de douze pierres du pays afin de les mettre dans l'eau afin qu'elles soient sous l'eau dans le Jourdain (Josué 4:9). Ce devaient être de grosses pierres, une pile assez haute afin de les voir au-dessus de la rivière mais la plupart des gens pensent qu'elles doivent être enterrées. Vous savez qu'il y a de nombreuses choses pour lesquelles nous pouvons remercier Le Seigneur, que vous ne pourrez jamais dire, qui sont si personnelles, si profondes, personne ne verra ou entendra parler de cela mais vous saurez ce que Dieu a fait. J'espère que vous remerciez Dieu chaque jour pour les choses merveilleuses cachées profondément qu'Il fait en votre vie. Chacun d'entre nous a quelques histoires à raconter. Dieu a fait tellement. Et nous devons le déclarer. A notre propre esprit ou notre âme ou à quiconque autour de nous.

Voici un autre point que je voulais faire. Nous ne devons pas simplement remercier Dieu mais aussi remercier le peuple de Dieu, qui nous a aidé durant le voyage. Vous savez Josué aurait pu mettre un seul bloc de pierre et faire une véritable déclaration parce qu'il y a seulement un Rocher du Salut. Cela aurait pu être tout à propos de Dieu. Mais à la place il lui est demandé de mettre douze pierres

sur cette arrête. Pourquoi douze pierres ? Pour se rappeler le peuple de Dieu, les tribus d'Israël, tout le peuple de Dieu. Ils sont des clans individuels, des familles. Vous savez que nous devons aussi honorer et remercier les gens. Spécialement les gens qui nous ont béni. Ils méritent de recevoir honneur et remerciement. Il est intéressant que cela soit dit dans la Septante à nouveau, en grec, qu'ils étaient estimés (v.4 « Et Josué, ayant fait venir douze hommes illustres entre les fils d'Israël ; un de chaque tribu ») ou en forme. C'est un peu choquant mais nous lisons en Josué chapitre 4 verset 14, pile au milieu de notre texte, qu'en ce jour Dieu, ou le Seigneur, exalta Josué au yeux de tout Israël. Plus tard il est dit qu'ils ont eu peur de lui. Probablement, plus correctement depuis les mots originaux, ils l'ont respecté ou honoré, l'ont estimé. Dieu veut estimer même les gens.

Certains vont trouver difficile de reconnaître d'autres personnes et de les remercier. Je ne sais pas ce que c'est, trop compétitif ? Dieu nous dit de remercier les gens. Laissez moi vous donner quelques passages afin d'étayer cela. Certains viennent du nouveau testament. Paul nous dit en Romains 13 verset 7 « Rendez à chacun l'honneur qui lui est dû » Hébreux 13 (7) dit « Souvenez-vous de vos conducteurs qui vous ont annoncé la parole de Dieu ; considérez l'issue de leur vie» L'apôtre Paul n'était pas un ranger solitaire, il a eu des collègues et il a reconnu leur travail à ses côtés en tant que collaborateurs. Écoutez ceci Romains 16 verset 3 et 4 « Saluez Prisca et Aquilas, mes compagnons d'œuvre en Christ-Jésus, qui ont exposé leur tête pour sauver ma vie ; ce n'est pas moi seul qui leur rends grâces, ce sont encore toutes les Églises des païens ; »

L'histoire des enfants d'Israël traversant la rivière et mettant en place ces douze pierres me rappelle le temps où ma femme et moi avons senti que nous devions aller et remercier quelqu'un. N'avons jamais rencontré cette personne avant mais il nous a donné un cadeau très généreux que ce ministère. Spécialement pour l'habillement et la distribution de nourriture. Il y a plusieurs années nous étions en Arizona, à Phoenix, et cet homme avait un ranch de plus de 1000 miles (environ 1600 km) au milieu de nulle part, à la bordure du Nouveau Mexique. Nous avons loué une voiture et décidé d'aller le remercier personnellement. Nous l'avons eu au téléphone et il a répondu « Venez. J'aimerais vous voir et restez avec moi pour la nuit si vous voulez. » Nous y sommes arrivés et il nous avait donné des directions spécifiques. Nous sommes arrivés à l'endroit où nous devions tourner à droite, et nous avons regardé à droite, et qu'avons-nous vu ? Une rivière. Et il a dit « vous devez traverser la rivière » Sérieusement ? Il n'y avait pas de pont à la rivière donc nous l'avons appelé depuis le cellulaire et nous avons dit « nous sommes à la rivière mais nous sommes sur de ne pas être au bon endroit, il n'y a pas de pont ici » Il a répondu « Non, non, vous êtes au bon endroit. Traversez simplement la rivière. » J'ai répondu « Vous savez nous avons une voiture de location et ce n'est pas un 4x4 » Alors il est descendu à la rivière avec son 4x4, traversa la rivière et a dit « Maintenant, vous me suivez » Il a pris son 4x4 et avancé en serpentant à travers la rivière sur les lieux peu profond que lui seul connaissait alors nous l'avons suivi et exécuté les mêmes virages et sommes arrivés chez lui. Je veux dire il était si reconnaissant que nous soyons venus juste pour dire merci pour votre cadeau.

Avez-vous déjà été poussé par l'Esprit-Saint d'aller et faire des choses dingues juste pour remercier une personne au milieu de nulle part ? Si vous êtes poussé de la sorte, faites le. Dieu veut que nous remercions ceux qui nous s'associent avec nous, qui sont collaborateurs dans l'Évangile, qu'ils soient proches ou bien éloignés. Vous savez lune des meilleures manières de remercier les gens est de leur dire que vous priez pour eux. Avez-vous déjà dit à quelqu'un que vous priez pour lui et vous le pensiez vraiment ? Mais vous avez oublié. Nous devons réellement prier pour ceux là et leur dire merci de cette manière.

Je suis en train de penser à ces douze autres pierres. Vous vous rappelez ces douze pierres sur la pièce du poitrail d'Aaron et du Grand Sacrificateur ? Chaque pierre était une pierre précieuse et différente en couleur et consistance. Le nom de chaque tribu était sur chaque pierre. Pourquoi était-ce sur le poitrail ? Parce que c'est près du cœur. Je pense que Dieu appelle ces prêtres à prier pour ceux que Dieu met sur leur cœur, la nation d'Israël, les tribus d'Israël. Dieu met des gens sur nos cœurs et nous devons être obéissants de prier pour ces personnes et remercier pour eux comme les remercier. Pierre nous dit que nous sommes des prêtres pour Dieu en 1 Pierre chapitre 2 versets 4 et 5. Yeshua est le Seul Grand Sacrificateur et il se tient en permanence (24/24 7/7) sur la brèche pour nous. Il nous aime autant que cela. Je pense qu'Il a ces douze pierres sur son poitrail. Et Il vous connaît par vos noms. Vous savez qu'un jour nous irons au paradis et il y aura une pierre avec votre nom dessus. Cela nous est dit dans le Livre des Révélation (Apocalypse).

Les pierres sont réellement significatives. Mais ce sont les pierres vivantes auxquelles Il porte le plus d'attention, vous et moi. Je vais rendre visite à un pasteur cette semaine, qui il y a quelques années était à une conférence, et je lui ai donné ma carte. Je pense que nous avons parlé pendant trente secondes. Un an plus tard, je l'ai vu à une autre conférence et il m'a dit « Wayne, je me souviens de toi. En fait, j'ai pris ta carte et je l'ai accrochée à côté de mon bureau ainsi je me rappelais de prier pour toi chaque jour. » J'ai vu cet homme de multiples fois depuis . L'un de mes collègues était à son office l'année dernière et a vu ma carte accrochée à côté de son bureau et il continue de prier pour moi. Je vais aller le voir et dire merci cette semaine. C'est une chose précieuse, n'est-ce pas, quand les gens prient réellement pour vous.

J'arrive à la conclusion. Je voulais vous dire ce soir que Dieu peut séparer les eaux pour vous. Je ne connais pas la situation que vous vivez, si vous êtes sur la rive Est ou sur la rive Ouest de la rivière, je désire que tout le monde soit sur le versant Ouest de la rivière. Je veux que nous atteignons la Terre Promise. Dieu peut nous amener là. Il désire nous y mener. Il ne veut laisser personne derrière. En fait, Il dit quand tout le peuple a traversé. Il désire que nous traversions tous de l'autre côté et entrions dans Son Glorieux Royaume. Vous savez, vous ne pouvez pas entrer dans Son Royaume à moins que vous n'ayez traversé, à moins que vous ne preniez un grand risque. Oui, il dit que je peux traverser, le sol est sec, mais je sais qu'il y a l'eau là-haut (sur le côté). Comment sais-je que l'eau ne va pas retomber violemment et me noyer ? Vous savez, prendre un risque, il est dit que nous devons mettre notre foi dans Le Messie, en fait il n'y a pas d'autre moyen d'être sauvé que de

mettre notre confiance en Lui. Nous avons des passages qui nous parlent de cela. Il est dit en Romains chapitre 10 verset 9 « Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si tu crois dans ton cœur que Dieu l'a ressuscité d'entre les morts, tu seras sauvé. » Le verset 11 (-13) déclare « Quiconque croit en lui ne sera pas confus. Il n'y a pas de différence, en effet, entre le Juif et le Grec : ils ont tous le même Seigneur, qui est riche pour tous ceux qui l'invoquent. Car quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé. » Si vous confessez vos péchés et Le confessez comme votre Seigneur, si vous dites « je crois ce grand miracle que Oui, Yeshua s'est relevé des morts » et que vous mettez votre confiance en Lui et Lui permettez de vous faire traverser de l'autre côté, vous serez sauvé.

Notre texte dit qu'ils se sont dépêchés de traverser. Ils se sont dépêchés de traverser. Je voudrais vous dire de ne pas reporter, vous ne savez pas ce qui peut vous arriver ce soir, demain ou le jour suivant, vous pourriez être parti de ce corps. Vous ne serez pas sûr de là où vous allez atterrir. Mais je peux vous assurer que si vous mettez votre confiance dans Le Messie, Le laissez vous mener de l'autre côté, Lui donnez votre vie entière, vous ne le regretterez jamais. Vous atterrirez en terre Promise. Vous entrerez au paradis et vous vivrez avec Lui pour toujours. Et Il désire que vous soyez avec Lui. Il vous a créé, Il vous appelle par votre nom, Il désire que chacun d'entre nous puisse traverser. Dépêchons-nous si nous ne l'avons pas encore fait avant qu'il ne soit trop tard.

Tout le monde ferme les yeux pour un instant. Si il y a quelqu'un ce soir qui veut dire « Je ne suis pas sûr de là où je vais aller si je meurs ce soir ou si Le Seigneur revient », vous avez besoin d'assurance, vous demandez depuis longtemps ou bien n'êtes jamais entré dans une salle comme celle-ci et avez entendu ce type de message. Y a-t-il quelqu'un ce soir qui veut dire « Je veux confier ma vie au sauveur. Je veux traverser en Terre Promise. Y a-t-il quelqu'un qui veut dire « Je veux confesser mes péchés et je veux confesser que Yeshua est Mon seigneur et être sauvé ». Si c'est le cas, voulez-vous lever votre main et laissez moi savoir où vous êtes parce que je veux prier avec vous. Y a-t-il quelqu'un ? L'Esprit-Saint est ici et parle en votre cœur. Nous allons nous attarder juste un instant, que personne ne se sente nerveux ou pressé car c'est trop important. Quiconque d'entre nous dans cette salle, ce soir, convaincu de péchés, d'hésitations, de ne pas totalement embrasser notre appel, nous avons une équipe de prière qui sera là dans un moment pour prier avec vous, pour vous aider, retourner sur les rails à nouveau, pour marcher avec Dieu, pour voir de grandes œuvres se produire en et à travers vous, expérimenter la Présence de Dieu dans votre vie.

(Le Pasteur Wayne HILSDEN prie)